



6 Pièces

268 m²

Réf. SR1033vm

2 095 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Mas rénové à vendre à Saint-Rémy-de-Provence, à quelques minutes du centre du village. Dans un environnement calme et recherché, ce mas provençal à vendre offre un cadre de vie privilégié au cœur des Alpilles. À seulement quelques minutes du centre de Saint-Rémy-de-Provence, cette propriété de charme incarne parfaitement l'art de vivre provençal. Nichée dans un environnement paisible, sans vis-à-vis, elle se dévoile au cœur d'un magnifique jardin paysager ponctué d'oliviers et d'essences méditerranéennes. L'atmosphère y est douce et authentique, entre nature préservée et élégance. D'une ...

Renovated farmhouse for sale in Saint-Rémy-de-Provence, just minutes from the village centre In a peaceful and sought-after environment, this Provençal farmhouse for sale offers a privileged lifestyle in the heart of the Alpilles. Only a few minutes from the centre of Saint-Rémy-de-Provence, this charming property perfectly embodies the Provençal art of living. Nestled in a tranquil setting with no overlooking neighbours, it reveals itself within a magnificent landscaped garden dotted with olive trees and Mediterranean species. The atmosphere is soft and authentic, combining preserved nature ...

JANSSENS IMMOBILIER KNIGHT FRANK ST REMY DE PROVENCE

33 bd Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

